
 

 

COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

                      III^ COMMISSIONE CONSILIARE 
Urbanistica – Lavori Pubblici 

 

Verbale n.  77  del  03/07/2014 
 
 
 
 

L'anno duemilaquattordici giorno 3 ( tre) del mese di luglio dalle ore 09,30 in poi, regolarmente 

convocata si è riunita presso il sito del sopralluogo, la 3° Commissione Consiliare per la 

trattazione del seguente O.d.g.: 

 Sopralluogo Asilo nido comunale Salgari 

 Varie del eventuali 

 

COGNOME E NOME    PRESENZA     entrata      uscita                   

ALLEGRO ANNA PRESIDENTE NO --- -----  

DARA FRANCESCO V/PRESIDENTE SI 9.30 10.50  

NICOLOSI ANTONIO Componente SI 10.15 10.50  

FERRARELLA FRANCESCO Componente SI 9.40 10.50  

INTRAVAIA GAETANO Componente SI 9.30 10.50  

RUISI MAURO Componente SI 10.00 10.50  

CALDARELLA IGNAZIO Componente SI 9.30 10.50  

 

 

 

 

 



 

 

Il Vice Presidente Dara, assume la Presidenza in assenza del presidente Allegro e  constatata la 

regolarità dell’incontro, alle ore 09.40  in presenza della segretaria Maria C. Torregrossa, 

dichiara aperta la seduta. 

I Componenti della Commissione ispezionano le aree esterne circostanti l’edificio scolastico 

comunali ed evidenziano che i giardinetti adiacenti sono pieni di sterpaglie ed erba secca e 

soggetti ad incendi, inoltre si evidenzia nella parete a sud dell’edificio, un tubatura in cui 

convogliano le acque bianche piovane mancante di un pezzo nella parte terminale che va verso 

terra. Inoltre la zoccolatura nelle pareti esterne è inesistente.  Lastre di marmo rotte e frastagliate 

sono mal riposte ai bordi della ringhiera  di recinzione.  

La Commissione nota l’ esistenza dei contenitori delle acque per l’impianto antincendio nel retro 

dell’edificio, ma l’impianto risulta incompleto, privo di estintore. Il sopralluogo procede 

all’interno dell’edificio e la Commissione è ricevuta dalla segretaria, il quale informa che la 

Coordinatrice è in ferie e risponderà lei stessa ai quesiti che la commissione vorrà porre  per 

quello che le può competere. 

Il Vice Presidente Dara chiede se ci sono problematiche da porre all’attenzione 

dell’amministrazione e se l’impianto antincendio è a norma. 

La Segretaria risponde che l’impianto è in fase di definizione, che gli estintori all’interno dei 

locali sono al loro posto. 

Alle ore 10:00 arriva il Consigliere Ruisi. 

La Commissione chiede gli orari di lavoro estivo ed il lavoro che viene svolto in assenza degli 

alunni. Viene risposto, che l’orario estivo è dalle ore 8:00 alle ore 14:00 e durante questo periodo 

vengono svolte le pulizie di riordino e di riassetto generale. Le attività didattiche si sono 

concluse il 30 giugno c.a. e le insegnanti, alcune sono in ferie, le  altre rimangono a disposizione 

del Comune. Il  personale non di ruolo, spesso durante l’inverno per esigenze e necessità di 

essere presenti per varie attività dell’asilo, hanno svolto ore di riposo compensativo e nel periodo 

estivo sono assenti per ferie e riposo compensativo, accumulato durante il periodo scolastico. 

Il Consigliere Caldarella chiede chi si occupa della pulizia dei giardini dell’asilo. 

La Segretaria risponde che provvede il Dirigente del Settore Promozione Economica , Istruzione, 

Dr. F.sco Maniscalchi. 



La Commissione chiede a quanto ammonta il numero dei bambini ospitati dall’asilo, come 

funziona l’ammissione, quante sono le unità di lavoratori che svolgono servizio in questo asilo e 

chi è la responsabile del servizio antincendio. 

La Segretaria risponde che il numero dei bambini ospitati è di 60, il costo delle rette è suddiviso 

in 4 fasce a secondo del reddito, le iscrizioni si eseguono dal 1 al 31 marzo di ogni anno ed è il 

Comitato di Gestione, che a secondo di alcuni parametri e requisiti necessari per l’ammissione, 

redige la graduatoria. Per quanto riguarda il personale a disposizione dell’asilo riferisce, che 

ammonta a 34 unità e presenta alla Commissione una scheda riassuntiva di tutto il personale a 

disposizione a secondo del ruolo, categoria dei lavoratori ed unità in servizio e che viene allegato 

al presente verbale. La responsabile del servizio antincendio è la sig.ra Maltese. 

In seguito vengono visionati i locali della cucina, che risultano essere ben curati, presente 

l’estintore in loco. 

La Commissione chiede il menù giornaliero che viene dato ai bambini e chi fornisce il cibo e gli 

alimenti per i menù giornalieri. 

Le signore che si occupano della cucina e della preparazione dei pasti, rispondono che ogni 

giorno vengono offerti ai bambini la colazione e il pranzo, che varia di settimana in settimana.  

Alle ore 10.15 arriva il Consigliere Nicolosi. 

Gli alimenti vengono portati ogni mattina e sono forniti dalla Conad. Ogni giorno vengono 

preparati 60 coperti per colazione e pranzo. 

 Si procede alla visita della aule adiacenti e nella stanza TV, si evidenzia umidità nelle parti 

basse dei muri, nelle due aule semidivezzi , le pareti appaiono scrostate ed in certi punti si 

evidenziano macchie di umidità. Alcune sedioline sono da sostituire perché traballanti e non 

sicure. Inoltre le prese delle corrente elettrica risultano ricoperte da cartone con adesivo e non 

sono a  norma per la sicurezza dei bambini e quindi da sostituire con urgenza. Per quanto 

riguarda i bagni la Commissione rileva che sono in buono stato. 

Il Vice Presidente Dara avendo completato il sopralluogo all’asilo, alle ore 10.50 chiude i lavori 

e ringrazia gli intervenuti. 

 

 

        La Segretaria                           Il Vice Presidente    

Maria C. Torregrossa                      Francesco Dara 

 

 


